

Die Lebensbahn von Hannover



Werner Möhring schreibt hier für Sie



Sechs Monate zieren die Porträt-Fotos die Straßenbahnen. Das Besondere: Es sind Bilder AIDS-kranker Menschen.

Zehn Menschen treten aus dem Schatten

Diese Niedersachsen haben eines gemeinsam: Sie sind HIV-positiv oder leiden bereits unter AIDS. Und sie wollen sich nicht verstecken, sich wegen ihrer Krankheit nicht aus der Gesellschaft zurückziehen. Ganz im Gegenteil: Diese zehn Menschen gehen ganz weit nach vorn. Ihr Ziel: Sie wollen ihre ganz individuellen Geschichten bekannt machen. Und sie wollen kein Mitleid, keine Scheu, keine Angst. Sie wollen gegen die Vorurteile antreten, die ihnen entgegen schlagen.

Das Projekt Lebensbahn



Die Kunstaktion

[Das Projekt "Lebensbahn" ist ein Kunstobjekt des Künstlers Hannes Malte Mahler aus Hannover](#). Er hat die zehn Menschen inszeniert – jeweils mit eigener Farbe und auf eigener Linie. "Leben. Mit AIDS." werben die Aidshilfen in Niedersachsen im Vorfeld des 5. Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongresses (DÖAK) für den "gesunden" Umgang mit der Infektionskrankheit und setzen ein Zeichen gegen Stigmatisierung und Ausgrenzung. Vom 15. bis 18. Juni werden mehr als 1000 HIV-Experten zum DÖAK in Hannover erwartet

Fotos: Hit-Radio Antenne (Isabel Grünewald)